
Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Johannes Laufkötter Semester: SoSe 2021

Protokollführung: Georg Pfeifer Sitzungsdatum: 26. 05. 2021

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Johannes Laufkötter, Georg Pfeifer, Adrian Minnich, Christina Richter, Franziska

Rauh (ab 19:13 Uhr), Tabea Kowald (ab 19:44 Uhr), Mats Segbers, Dagmar Coelle,

Gesa Hölzer, Tom Jungnickel, Samuel Ritzkowski, Samuel Döpfner

Entschuldigt: Anneke Tombrägel, Leonie Graf

Unentschuldigt: -

Gäste: Jonathan Bollig, Theresa Küchle (ab 20:23 Uhr, bis 20:31 Uhr)

12 von 14 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ Beschlussfähig

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien 19:02 Uhr

TOP 1: Berichte 19:06 Uhr

TOP 2: Kommende Veranstaltungen 19:52 Uhr

TOP 3: StET 19:57 Uhr

TOP 4: Sonstiges 20:12 Uhr

TOP 5: IR-VertreterInnen 20:23 Uhr

TOP 6: Finanzen 19:04 Uhr

Sitzungsbeginn: 19:02 Uhr

TOP 0: Regularien 19:02 Uhr

Die Tagesordnung wird mit (9/0/0) angenommen. Das Protokoll vom 19. 05. 2021 wird kommende Woche beschlossen.

TOP 1: Berichte 19:06 Uhr

Adrian berichtet vom Fakultätsrat. Es wurde informiert, dass das SoSe weiterhin online sein wird. Das WiSe wird auf

hybrid geplant mit der Aussicht auf Präsenz im Verlaufe des Semesters. Für Online-Prüfungen benötigen die Professoren

eine Eigenständigkeitserklärung der Studierenden. Wenn diese nicht abgegeben wird, kann die Prüfung erst im nächsten

Semester wiederholt werden.

Mats berichtet vom Freitafel-Projekt. Für den Beutenberg-Campus wurde bereits eine Freitafel bestellt und geliefert.

Diese wird bald zugänglich sein. Die zweite benötigt noch etwas Zeit. Für den Landgrafen-Campus ist die zweite Tafel

bereits angekommen und benötigt noch einen Rahmen.

Samuel R. berichtet von der ZaPF. Es gab verschiedene AKs, welche besucht wurden. Samuel R. hat die AKs zu

verschiedenen Umfragen besucht und auch einen zu Kommunikation. Hier soll ein regelmäßiger Stammtisch stattfinden,

wo man Studierende aus anderen Unis treffen kann. Dagmar hat einen AK besucht, in dem es um Online-Veranstaltungen

der anderen Fachschaften ging. Hier haben wir gehört, dass es viele ähnliche Veranstaltungen gibt, allerdings gibt es

auch neue Ideen. Tom hat u.a. AKs zu Kommunikationsdatenschutz besucht, in der u.a. auch Teams und Zoom kritisch

gesehen wurde. Es gab auch einen AK, in der über verschiedene Methoden zum Campuskennenlernen geredet wurde. Es

gibt bspw. Campusnachbauten in Minecraft. Im Endplenum wurden viele Resulotionen beschlossen. Zum Bespiel gab

es eine für die Nutzung von Open-Source Programmen und eine gegen nicht-europäische Videokonferenzsysteme. Die

nächste ZaPF wird in Göttingen stattfinden.

Samuel R. berichtet auch von der Konferenz Fachbereiche Physik (kurz KFP, in etwa die ZaPF für Professoren).

Georg berichtet von der Studierenden AG. Hier wurde u.a. auch über das nächste Semester geredet. Diese ist als

Hybridsemester geplant, wo besonders die Erstsemester viel präsenz haben sollen.

TOP 2: Kommende Veranstaltungen 19:52 Uhr

Aktuell laufen immernoch die HITs. Mats und Dagmar haben dort teilweise
”
Stände“ betreut.

Johannes berichtet von der Planung des SPT. Es gab die Überlegung für eine Terminverschiebung, jedoch wird am Termin

festgehalten. Es sollen nochmal die Professoren angeschrieben werden, die bisher noch keine Rückmeldung gegeben haben.
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Die Planung des Piknick-Konzerts geht langsam voran. Hier wird es sich allerdings noch ziehen, da alle viel zu tun haben.

TOP 3: StET 19:57 Uhr

Für die StET wird eine hauptverantworliche Person gesucht. Es melden sich Jonathan und Tom als Unterstützer und

Georg als Hauptorganisator. Es könne sich dennoch noch mehr Personen melden, wenn sie dazu Lust haben.

TOP 4: Sonstiges 20:12 Uhr

Das FSR-Büro wird langsam ordentlicher, jedoch muss noch mehr getan werden.

Gesa und Leonie würden sich um die Pokémonkarten kümmern. Samuel D. schlägt vor die Plakate der Online-

Veranstaltungen im Aufenthaltsraum aufzuhängen. Das soll auch gemacht werden.

Es wird über die per Luftpost eingegangenen Mails geredet, welche noch nicht beantwortet wurden.

TOP 5: IR-VertreterInnen 20:23 Uhr

Theresa bringt den Vorschlag, dass die verschiedenen IR-VertreterInnen je eine kleine Mail-Liste erstellen, worüber sie die

Studierenden über die aktuellen Ereignisse in den jeweiligen Instituten informieren können. Es wird über verschiedene

Möglichkeiten der Umsetzung geredet. Theresa will sich noch einmal zur Möglichkeit der Uni-Mailingliste beschäftigen,

worüber das umgesetzt werden soll.

TOP 6: Finanzen 19:04 Uhr

Es gab eine Besprechung zur neue FinO des StuRa. Hier wurden die Fragen, welche Samuel R., Tom und Johannes gestellt

haben beantwortet. Nächste Woche wird im StuRa darüber abgestimmt.

Antrag Betrag Empfänger Abst. Beschreibung/Anmerkungen

- keine Finanzanträge -

Sitzungsende: 20:52 Uhr

Jena, den 26. 05. 2021

Mitglied des Vorstandes Protokollführung: Georg Pfeifer

Sprechzeiten

Wer? Zeit? Wo?

Franziska Mo. 10-12 Uhr BigBlueButton

Adrian Mi. 08-10 Uhr BigBlueButton

Christina Do. 14-16 Uhr BigBlueButton

Jederzeit fsr@paf.uni-jena.de

Sitzungszeiten

Mi., 19 Uhr MS Teams

Veranstaltungen

24. 06. Studenten-Professoren-Treffen

Abstimmungsnomenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)
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